
従来のマシンのような脂肪層
までの働きかけではなく、
SMAS 筋などの筋層・筋膜に
まで働きかけるため、強力な
引き上げ＆引き締め効果が
直後から実感でき、効果の
持続も実感できます。
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リフトアップ・痩身効果
熱エネルギーによる代謝機能の活性化と筋肉刺激の相乗効果
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■ 病院案内

第２・第４月曜日・木曜と土曜の午後・日・祝日は休診です。
要予約にて往診・手術を行っています。

■ スタッフのひとり言 担当︓林田 晃子 ■ 美容より・・・ スマスアップ
10,000 円（要予約）

帰宅してドアを開けた瞬間大喜びして走りよってきて飛

びついてきてくれたり顔を舐めてくれたり。毎回こんな

ふうに盛大に出迎えてくれる　らん・びび・もも・らら

に毎日癒されてます。ペットと一緒に時間を過ごすと

オキシトシン ｢幸せホルモン｣ が増えるそうです。

・幸せな気分になる
・学習意欲と記憶力向上
・脳や心が癒され、ストレスが緩和する
・不安や恐怖が減少する
・感染症予防につながる
・睡眠を促し、質の良い眠りをもたらす
・美肌
・記憶力アップ　　　　　　  などなど。
こんな素晴らしい効果もあるそうです。

オキシトシン効果

らん 13 歳

おっとり お姫様タイプ

びび ２歳びび ２歳

もも ２歳もも ２歳 らら  ０歳らら  ０歳

毎日ぴょんぴょん跳ね回ってる
おてんば娘

人見知りが激しいけど甘えん坊 

人懐っこくて どこに行っても人気者



　今回は島原松下塾（これは存在しません
が（笑））の塾生の木藤さんの登場です。
木藤さん、初めて出会った時とは別人に

なっています。まず、発する言葉が変わりました。言葉には
言霊（言葉に宿る霊的な力）を込めるべきなのですが、  最初
の頃の口癖は、「でも、だって、けど、逆に」。仲間のタウリン
から、毎回指摘されていました。まさしく、これはネガティブ
ワードです。これを言われると、まず、いい気はしませんし、
そこで話が止まります。  ポジティブワード「いいね、凄いね、
素晴らしい、美しい」などをガンガン使う事です。そうそう、
宇宙最強の言葉は「ありがとう」ですよ。 木藤さん、その口癖
が出なくなった頃から変わり始めました。木藤さんがよく言い
ます「島原に来る前に、全てが整い、そして、パワー満タンで
帰っていく」。恐らく、前世でも意味があった場所なのでしょ
う、ここ島原が ( そして、私とも )。これからの更なる進化が
楽しみです。
　言葉と言うと、気になる言葉をよく耳にします。「ほんと︕
うそ︕」、これを言われた時、私は時々「うそは言いません」
と言います（ビックリした顔をされますが（笑））。口癖かもし
れませんが、これは相手に超失礼ですよ。私が思う言ってはい
けないベスト 3 の言葉をお伝えしましょう。
①【頑張る】（この言葉をよく使う人、頑張っていません（笑）。
この言葉には無理をしている、が隠れています。【一生懸命】
楽しんでやることです）
②【かわいそう】（この言葉は、完全に上から目線の言葉です。
まず、世の中にかわいそうな人はいません。障害者をかわいそ
うと言う人が多いが、私はそうは思わない。たまたま、今世が
そうであっただけ。対等にしてあげなければ。そう思えば、寄
り添えばいいのです）
③【忙しい】（この漢字は、小さく滅びると書きます。心が亡い
と書きます。楽しんでやっている人、没頭している人、時間が
なくても、この言葉は言いません）。発する言葉って大事です。
言葉で人を癒せるって最高。そんな言葉 ( 言霊 ) を発したいな。

 皆様こんにちは。兵庫県は宝塚市在住の木藤一弥です。
私の職業は通称 MR、医療機器を販売する商社の営業
をしています。とりわけ今は、皮膚科や美容クリニック
へ美容医療機器を提供しているのですが、松下先生と
は約８年前に初めて出会いました。医療機器メーカーの
同業で旧知の営業マンからの紹介が始まりでした。
面会当日、仕事の話をほぼした記憶がありません。
宇宙、波動、オーラや覚醒などのキーワードが飛び交い、
ドクターとは程遠い話で終始し、クリニックを後にした
時には数百万もする医療機器のサインされた契約書を
手に帰路についていたのです。その時の先生の振る舞
いに、多少の驚きはありましたが、不思議と違和感は
全くなかった事を覚えています。今思えば、これが私
の島原来訪の歴史が始まる瞬間でした。
それ以来、松下先生からお誘いを受け季節関係なく、
年に１～２回はプライベートで島原を訪れています。
有意義なセミナーやイベントの数々。絶品イタリアンに
も連れて行って頂きました。私が居住する宝塚からの島
原遠征。近くはない距離ですが、これが本当に遠くな
いんですよね、心の距離は。人の心にバッテリーがある
のでしたら、いつも満タンにして帰れる場所なんですね
島原は。ここで吸う空気、浴びる太陽、触れ合う人々、
もちろん松下先生がそうさせているようです。
自称私は、島原松下塾の塾生ですが、この塾に特段の
決まりなど一切ありません。卒業された方々もおられま
すが、私はまだまだ現役です。
 今日に至るまでで少しずつですが変化 ( 勿論いい意味

で）しています。心がフラットになるといいますか、余
白を作る事が出来るようになりました。これはその後、
公私にわたり如実に影響しています。物事への捉え方、
考え方が変わりました。ある意味、島原きっかけで私は
人生の軌道修正ができたとも感じています。松下先生
にお会いして以来、その当時仕事としての関係性で終わ
らせなかった選択が、今の自分自身に繋がっています。
今では、塾長と塾生というのがピッタリの関係ですかね。
幸せか、そうでないかはその人の心が決めると言われま
すが、人との出会いも大事な要素と確信しています。
松下先生をはじめ、松下塾で出会った人達、学んだ事は
間違いなくかけがえのない財産ですね。これまで訪れ
た方々は勿論ですが、これから入塾される方（特に若
い人達）には、覚醒して世に大きく羽ばたいて頂きたい
ですね。迷える方々や、人生のヒントをお探しの方は、
是非ともこの松下塾の門を叩いてみてください。
きっと活路が見出せますよ。それだけは断言できます。
すっかり横に置いていましたが、私は松下ひふ科さんを
お取引先とした営業マンでしたね。こちらの美容診療も
アットホームで大変受けやすく、勿論私がお世話させて
頂いたレーザー治療器達も絶賛活躍中です︕
美容に興味がある皆様は、
いつも私を温かく出迎えて
くださるクリニックのス
タッフさんに是非一度ご相
談ください。今回、広報へ
の寄稿の機会を頂き大変
光栄に思います。
乱文を最後まで読んで頂き、
ありがとうございました。

■ 先生より ■ 先生のお友達
株式会社アブソルート
　　　　 木藤　一弥 さん


